

idealdigital

Registro

Hemeroteca

BUSCAR

en

 ideal.es
  Internet

IR

PORTADA

ÚLTIMA HORA

ECONOMÍA

DEPORTES

OCIO

PARTICIPACIÓN

SERVICIOS

CLASIFICADOS

TIENDA

## [SECCIONES]

## Última hora

Jaén

## Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

## [MULTIMEDIA]

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

## [INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

## [CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Hoy Tecnología 

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

## [SUPLEMENTOS]

LaguíaTV

Hoy Mujer

XLSemanal

## [SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coche Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Cursos

LOCAL

Publicado: 18:25

EN BEAS DE SEGURA

## Asanda denunciará ante la Junta los malos tratos sufridos por los 'toros ensogaos'

E. P. | JAÉN

La Asociación Andaluza para la Defensa de los Animales (Asanda) anunció hoy que esta misma semana interpondrá ante la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía una denuncia por los supuestos malos tratos infligidos a reses que han participado en la celebración de los 'toros ensogaos' de Beas de Segura.

El representante legal y vicepresidente de Asanda, Luis Gilpérez, expuso que han realizado diferentes fotografías en las que se demuestran esos malos tratos e indicó que este año han puesto un "especial cuidado" en fotografiar los hechos que siempre les han negado que se cometen allí.

Así, Gilpérez manifestó que, por ejemplo, tienen instantáneas en las que se ve como una persona clava un objeto punzante en el hocico de un toro u otras en las que se demuestra que la gente llama la atención de estos animales para que acudan hacia ellos y, en el último momento, se apartan de modo que el toro cae en el río, según explicó.

Con motivo de la festividad de San Marcos, la localidad de Beas de Segura acogió entre el 22 y el 25 de abril los tradicionales 'toros ensogaos', que este año contaron con la participación de unas 80 reses.

La fiesta, que se celebra desde el año 1575 y que está declarada de interés turístico andaluz desde el año 2000, comienza el día 22 con el pregón y continúa el 23 con la suelta de vaquillas pequeñas o sin cuernos llamadas emboladas, es la fiesta de san Marcos chico.

Al día siguiente tiene lugar el desencajonamiento de los 'toros ensogaos', reses que van atadas por los cuernos con una soga amplia. El último día, que este año cae en miércoles, se realiza una suelta de toros por calles acotadas de la localidad, jornada en la que también tiene lugar la procesión de la imagen de San Marcos que va acompañada por dos vaquillas bravas, engalanadas y ensogaadas.

Enlaces Patrocinados

### Banco Caixa Geral - Hipoteca Cero33

Con un interés excepcional: Euribor + 0,33 y un plazo de hasta 45 años. ¡Calcula tu hipoteca online ya!

<http://www.bancocaixageral.es>

¿Sueñas con una Casa en Levante? Llanera



Celebración del 'toro ensogaos' en la localidad jienense de Beas de Segura. EFE



Imprimir



Enviar

Publicidad



### ESPECIAL ROMERÍA



### VIRGEN DE LA CABEZA



### BLOGS DEPORTIVOS JAÉN

Opina sobre el Real Jaén y apoya a tu equipo >>

- Blog Linarejos



### JAÉN EN ESCENA

Festival de Teatro del 12 al 28 de abril >>

## ENCUESTA

¿Ofrecen los pueblos de Jaén suficientes atractivos para los jóvenes?

- Sí  
 No



## ESPECIALES

- Virgen de la Cabeza
- Infanta Dña. Sofía
- Especial Renta 2006
- Andalucía 28-F
- Fitur 2007
- Premios Goya 2007
- Los Oscar 2007
- El diálogo con ETA
- Fidel cede el poder
- Anuario 2006
- Especial Vivienda